
Steam Time - Часто задаваемые вопросы 

Для первого выпуска игры и инструкций, ноябрь 2015 г. 

• Вопрос: В игре для 4 игроков оранжевых кристаллов недостаточно, чтобы заполнить 

аналитические системы всех игроков. 

Что произойдет на этапе получения дохода, если улучшение даст мне оранжевый кристалл, но его 

нет? Могу я вместо этого взять T.I.M.E.-кристалл? 

Ответ: Когда ресурс исчерпан, он исчезает, будь то золото или кристаллы. Следовательно, вы не 

получаете этого дохода. 

• Вопрос: А что, если я воспользуюсь действием «Получение денгег», которое даст мне 7 золотых, а 

благодаря моей полной Midas-машине получу еще дополнительные 8 золотых, всего 15 золотых, но в 

банке останется только 12 золотых?  А что, если я должен получить 3 кристалла одного цвета, но в 

запасе есть только 1 кристалл этого цвета? 

Ответ: Когда ресурсов недостаточно для полного удовлетворения спроса, вы получаете максимум 

того, что есть в наличии. В приведенном примере вы получите 12 золотых или 1 оставшийся 

кристалл. 

• Вопрос: На странице 8 написано: “Возьмите одну из миссий...” Означает ли это, что я могу взять 

себе любую карту миссий на игровом поле? Что касается экспедиций, то там сказано, что я должен 

отправиться в экспедицию следующую за клеткой действия. 

Ответ: Нет, это ошибка. Это должно гласить: “Выполняйте миссию рядом с местом действия...” 

• Вопрос: «Встреча» дала бы мне 2 (или 3) кристалла. Однако в моем генераторе недостаточно 

свободных слотов. Могу ли я по-прежнему выполнить действие и взять меньше указанного 

количества кристаллов? 

Ответ: Да, вы все еще можете выполнить это действие. Возьмите столько кристаллов, сколько 

поместится в вашем генераторе (имейте в виду однако правила размещения и возможные затраты!). 

• Вопрос: Когда я использую фишку Mr. T.I.M.E. для получения дополнительного действия, получаю 

ли я также соответствующий бонус, связанный с этой клеткой действия? 

Ответ: Да, действие всегда дает возможный бонус (если в вашем генераторе есть кристаллы), 

независимо от того, выполняете ли вы действие с помощью одной из своих фишек дирижабля или 

фишки Mr. T.I.M.E. 

• Вопрос: Чтобы выполнить некоторые миссии, я должен потратить кристаллы любого цвета, на что 

указывает кристалл цвета радуги. Могут ли это тоже быть T.I.M.E.-кристаллы? 

Ответ: Да, T.I.M.E.-кристаллы универсальны и могут быть использованы, когда для выполнения 

миссии требуется кристалл любого цвета. При расходовании T.I.M.E.-кристалла он расходуется так, 

как если бы это был кристалл цвета генератора, в котором он установлен. 

• Вопрос: А что, если я получу кристаллы любого цвета? Могу ли я в этом случае взять T.I.M.E.-

кристаллы? 



Ответ: Нет. Вы получаете T.I.M.E.-кристаллы при выполнении действия «взять жетон первого 

игрока», при выполнении действия с кристаллами и его бонусом, или если об этом указывает 

соответствующий символ (некоторые улучшения, встречи, экспедиции и специалисты). 

• Вопрос: Я разместил свой первый (или второй) жетон дирижабля на самом верхнем планшете 

монументов. Что мне теперь делать во втором (и третьем) ходе этого раунда? 

Ответ: Вы должны пропустить свою очередь. Плохой ход — если только вы все еще не сможете 

получить жетон первого игрока. 

• Вопрос: Получаю ли я награды за экспедицию одну за другой или все вместе? 

Ответ: Вы получаете награды вместе. Сначала проверьте количество кристаллов, которые у вас есть 

в вашей аналитическом движке, а затем получите соответствующие награды. 

Пример: В вашей вычислительной машине есть 3 оранжевых кристалла. Вы платите за экспедицию 

(например, в Эльдорадо) и берете эту карту экспедиции. Вы сразу получаете 5 победных очков, 1 

T.I.M.E.-кристалл и 5 золотых. 

ВЫ НЕ МОЖЕТЕ СДЕЛАТЬ ВОТ ТАК: Сначала получить 5 победных очков -  продвиньтесь по 

треку победных очков, затем взять 1 T.I.M.E.-кристалл и поместите его (например) в свой 

аналитический движок,  а после этого взять 5 золотых и затем — из—за 4-го кристалла в вашем 

аналитическом движке продвинуться на 1 клетку по треку Временного портала. ТАК ДЕЛАТЬ 

НЕЛЬЗЯ. 

•Вопрос: А что, если я получу несколько наград на клетках действий, благодаря улучшениям или 

встречам? Могу ли я выбрать порядок, в котором я их получу, или я должен брать их слева направо 

или сверху вниз? 

Ответ: Вы можете выбрать порядок, в котором вы получаете награды! 

Пример: У вас нет золотых, есть улучшение III уровня (которое дает 1 оранжевый кристалл и 6 

золотых) и 4 кристалла в вашей аналитическом движке. На этапе получения дохода вы можете 

выбрать порядок получения вознаграждений и, таким образом, сначала забрать золото, а затем 

взять оранжевый кристалл и заплатить 2 золотых за размещение его в вашем аналитическом 

движке! 

•Вопрос: Должен ли игрок, использующий Mr. T.I.M.E., оплачивать расходы диверсанта? 

Ответ: Да, вы должны оплатить расходы диверсанта. Использование Mr. T.I.M.E. технически дает 

вам дополнительный ход. 

Таким образом, также применяются все правила размещения воздушных судов, за двумя 

исключениями: а) вы можете игнорировать течение временного потока б) вы также можете 

разместить Mr. T.I.M.E. на уже занятых местах действий (при условии, что на них все еще есть что 

получить). 


